
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  041 /2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, qual o motivo do atraso dos serviços 

de coleta de reciclagem. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Devido ao acumulo de produtos de reciclagem nas residências, os 

moradores se vêem obrigados a descartá-los juntamente com lixo orgânico. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 25 de Março  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de março de 2019. 

 

 

 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 

 

 

 

 


